

Con la participación de casas de estudios y entidades públicas y privadas

# Gran feria vocacional organizó el Liceo Sara Braun

● Alta convocatoria de escolares entre 8° básico y 2° medio para conocer detalles de la propuesta del establecimiento y la oferta académica de educación superior.

## Crónica

periodistas@elpinguino.com

Decenas de estudiantes de enseñanza básica e, incluso, de primer y segundo año medio de establecimientos educativos de Punta Arenas, participaron de la feria vocacional y técnico profesional organizado por el Liceo Polivalente Sara Braun de Punta Arenas.

En la ocasión, los estudiantes de las especialidades de Servicios de Turismo y Atención en Enfermería de este recinto educativo se lucieron demostrando sus conocimientos.

Adriana Pesante, alumna de 4° medio C, junto a su compañero Williams Muñoz de 3° medio C, explicaron la importancia y el uso de nudos de rescate o para el uso del ecoturismo. “Algunos como el nudo Alondra sirven para la escalada para que te sujete su peso”, señalaron.

Por su parte, Ayelene Cárcamo de 4° medio B, de la especialidad de



Enfermería, difundieron sus conocimientos en la maniobra de Reanimación Cardiopulmonar o más conocida como RCP, pero también recordaron a los asistentes los números de emergencias.

Respecto de su experiencia de participación de esta feria, comentó que fue “cuando uno hace algo que te gusta, es muy divertido”.

Andrea Mansilla, directora de Promoción Universitaria de la UMAG,

resaltó la invitación realizada por el establecimiento educativo a participar de esta instancia, que permitió a los escolares desde 8° básico difundir su oferta académica. “Es una buena instancia para que ellos vayan pensando y proyectando cómo será su futuro en la enseñanza media, proyectándose para cómo será su ingreso a la universidad, así que, esa conversación que nosotros denominamos una promoción temprana es

muy enriquecedora para ambas partes”, señaló.

A modo de balance de la jornada, el director del Liceo, Néstor Ríos, destacó la asistencia de las delegaciones de estudiantes que recorrieron la feria que resultó todo un éxito, y a las instituciones públicas como Carabineros y la Armada de Chile que estuvieron presentes, así como las entidades de educación superior que contaron detalles de sus procesos de admisión.